

“Seguirá el apoyo a NL para carreteras, trenes y acciones de desarrollo”: Sheinbaum

S. PAREDES Y M. VILLASANA, MONTERREY

— La presidenta electa encabeza en NL la evaluación del programa Jóvenes Construyendo el Futuro junto a AMLO. PAG. 10

“Sigue apoyo a NL para carreteras, trenes y desarrollo”: Sheinbaum

Concluye gira presidencial. La mandataria electa asistió a la evaluación del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, encabezada por el tabasqueño

REDACCIÓN, S. PAREDES Y M. VILLASANA/ MONTERREY

El presidente Andrés Manuel López Obrador cerró su gira por todo el país en la Explanada de los Héroes, Monterrey, donde encabezó la evaluación del programa Jóvenes Construyendo el Futuro en compañía de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien aseguró que el segundo piso de la cuarta transformación continuará apoyando a Nuevo León, pues, dijo, el bienestar del pueblo no es un asunto de partidos.

La sucesora del Presidente reiteró el anuncio de la construcción del tren México-Querétaro-San Luis-Coahuila-Monterrey-Nuevo Laredo.

Al evento asistieron el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y los responsables del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, así como los empresarios Daniel Chávez, de Grupo Vidanta, y Francisco A. González, presidente del consejo de administración de MILENIO/Multimedios.

“Vamos a seguir apoyando a Nuevo León, a Samuel para que pueda desarrollar las carreteras y las obras indispensables pa-

ra el desarrollo del estado. Aquí no es un asunto de partidos, es un asunto del bienestar del pueblo de Nuevo León y así vamos a seguir colaborando”, expresó la presidenta electa.

Respecto a los ferrocarriles de pasajeros, Sheinbaum dijo que tras la recuperación de estos por el Presidente, pues en el periodo neoliberal los privatizaron y fueron abandonados, seguirá con su infraestructura.

“Los trenes fueron recuperados en el sureste: el Tren Maya y el Interoceánico. Ahora vamos a ir hacia el norte, vamos a hacer el tren México-Querétaro-San Luis-Coahuila-Monterrey-Nuevo Laredo”, adelantó.

Por su parte, el gobernador respaldó el despliegue de fuerzas federales para resguardar la seguridad de Nuevo León, al tiempo que acusó que la Fiscalía General de Justicia y el Congreso estén en contra del estado.

“Hoy con las lluvias tenemos agua, señor Presidente. En materia de seguridad, a pesar de que tenemos un fiscal en contra, a un Congreso en contra, el Ejército y la Guardia Nacional están cuidando a Nuevo León”.



Asimismo, reiteró su compromiso con continuar y dar prioridad a los Programas del Bienestar iniciados por el presidente López Obrador.

“Para los jóvenes más educación, trabajo y apoyo, porque este es un país para y por los jóvenes de México”, dijo.

Además de la pensión para adultos mayores y el programa Sembrando Vida, se crearán tres nuevos planes: la pensión para mujeres de 60 a 64 años, la beca para estudiantes de preescolar a secundaria y atención domiciliaria para personas de la tercera edad.

“El día que tomé protesta dije que había que decir ‘presidenta con a’, porque lo que no se nombra, no existe. Y hace mucho tiempo nuestras bisabuelas, y abuelas no podían ir a la escuela o no las dejaban votar; en cambio, ahora, la transformación también abrió el espacio para las mujeres, por eso, digo que no llego sola, llegamos todas las mujeres mexicanas a la Presidencia; es tiempo de igualdad y es tiempo de transformación”, celebró.

A su vez, el Presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que la próxima Presidenta de la República sea una mujer honesta, incorruptible y parte de un movimiento humanista. “La próxima Presidenta de México es Doctora en Ingeniería, pero hay otras cosas, otras virtudes, por ejemplo, a Claudia la conozco muy bien desde hace años y es incorruptible, es honesta”, resaltó.

Antes de terminar el evento, el presidente Andrés Manuel López Obrador junto a su sucesora fueron recibidos por decenas de simpatizantes que solicitaban una foto y muestra-

ban su apoyo. “Vamos a trabajar para Nuevo León como para todo México”.

Momentos antes de acudir a la Explanada de los Héroes, la presidenta electa se pronunció en contra del juicio político que se le abrió al gobernador de Nuevo León.

Aseguró que espera trabajar de manera coordinada con el gobierno del estado y que “no creo que sea correcto. Él tiene que terminar su mandato”, “Vamos a trabajar bien, con mucha coordinación”, agregó. ■





AMLO recibió la franela de Sultanes de Francisco A. González, presidente del consejo de administración de MILENIO/Multimedios. ESPECIAL

